
Bauherr Client
Privat

Planung Planning
Daniele Marques, Luzern (Architektur) / SPHINX Lichttechnik AG, Luzern 
(Lichtplanung)

Realisierungsdatum Year of realisation
2010

Produkte Products
Modul Q 36 TT, Modul Q 64, Modul Q 9 Aqua, Mike India 50 Accent Long

Einsatzbereiche Fields of use
Erschliessen, Wohnen/Entspannen, Sonstiges

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Die Beleuchtung der Stadtwohnung wurde komplett mit Nimbus LED.next 
Leuchten realisiert. Das schlichte Design unterstreicht die klaren Linien der 
Architektur und unterstützt das Farbkonzept und die Materialisierung. Mit 
dem Einsatz von LEDs konnte die Zertifizierung nach MINERGIE®-Standard 
problemlos eingehalten werden. Im Flur ermöglichen schwenkbare Q 36 TT 
die individuelle Akzentuierung von Bildern und Objekten. Die Einbauleuch-
ten Mike India Accent inszenieren die Treppe als Skulptur und sorgen für 
ein blendfreies Licht. In der Küche wird das Grund- und Arbeitslicht mit der 
Modul Q 64 erzielt. Die Mike India Module erzielen brillantes Licht für die 
Arbeitsfläche. Mit der Q 9 Aqua wird im Bad ein optimales Licht erzeugt.
The entire lighting for this town apartment has been realised using Nim-
bus LED.next luminaires. The simple design not only emphasises the clear 
lines of the architecture but also supports the colour concept and the use 
of materials. Thanks to the use of LEDs, obtaining MINERGIE® certification 
presented no problem at all. Tiltable Q 36 TTs in the corridor allow individ-
ual accentuation of paintings and objects. The Mike India Accent recessed 
luminaires present the stairs as a sculpture while providing glare-free light. 
The Modul Q 64 provides basic lighting and light to work by in the kitchen. 
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